



Comunicado de prensa

30

FECHA: 07/11/2024

## Campeonato de España de Rallyes de Asfalto (CERA)

# Las verificaciones técnicas y el Tramo de Calificación centran la atención en la jornada de hoy

***El programa continúa hoy con el Tramo de Calificación. El viernes y sábado será la competición que integran once tramos cronometrados y en la que toman parte 67 equipos, entre ellos Neuville y Mikkelsen, del equipo oficial Hyundai del Mundial***

El 30 Rallye La Nucía-Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' se prepara para sus días más importantes, con la disputa de la 30 edición del Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'. Y todo está preparado en la Ciudad Deportiva Camilo Cano de La Nucía, centro de operaciones del rallye, para que la prueba se ponga en marcha mañana viernes por la tarde, tras el preámbulo del shakedown, a partir de las 9 horas. En la mañana de hoy, los equipos inscritos se someten a las verificaciones técnicas en el pabellón La Muixara, lo que determinará aquellos que son admitidos a tomar la salida. Y esta tarde, la atención estará puesta en el tramo Bolulla-Tárbenas, donde tendrá lugar el Tramo de Calificación, sobre un trazado de 4,5 kilómetros.

Bajo la organización del Automóvil Club AIA, la provincia de Alicante se convierte en referencia para los aficionados al automovilismo. Desde el 5 y hasta el 9 de noviembre se disputa el único rallye del Campeonato de España y con carácter internacional que tiene como escenario la Comunitat Valenciana. Lo hace sobre un recorrido que conforman 11 tramos, con un total de 127 kilómetros cronometrados y que transcurre por una treintena de municipios de la provincia de Alicante.

Señalar que esta tarde se disputa el Tramo de Calificación (17:15 horas), en el cual, finalmente, no se establecerá el orden de salida; el viernes será el día de las verificaciones técnicas para los vehículos de Regularidad y el shakedown en el tramo Bolulla-Tárbenas, a partir de las 9:00 horas. Por la tarde, llegará la hora de la verdad con la disputa de las dos primeras especiales que componen el recorrido del rallye, retomándose la competición al día siguiente –desde las 7 horas– para disputarse los restantes nueve tramos

Recordar que la organización ha decidido suspender todos los actos, presentaciones, Ceremonia de Salida y Ceremonia de entrega final de premios y trofeos, en solidaridad con los damnificados por la DANA que ha azotado a numerosos municipios del sur de Valencia.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 30 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'.



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: [prensa@rallyelanucia.com](mailto:prensa@rallyelanucia.com) Página web: [www.rallyelanucia.com](http://www.rallyelanucia.com)